

Landesregierung | 07.05.2025 | Nr. 115/25

## **Tobias Koch und Martin Balasus: Unsere Bildung in besten Händen**

Zur heutigen Ernennung von Dr. Dorit Stenke zur Ministerin für Allgemeine und Berufliche Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur und den weiteren personellen Veränderungen im Landeskabinett erklären der Fraktionsvorsitzende Tobias Koch und der stv. Fraktionsvorsitzende und bildungspolitische Sprecher Martin Balasus:

„Herzlichen Glückwunsch! Dorit Stenke ist die perfekte Besetzung für die Nachfolge als Bildungsministerin unseres Landes. Sie hat in den vergangenen Jahren unter Beweis gestellt, wie gut sie sich in der Bildungspolitik aber auch mit den Besonderheiten unseres Landes auskennt. Seit der gewonnenen Landtagswahl 2017 ist sie fester inhaltlicher und personeller Bestandteil unserer Bildungspolitik. Niemand im Land bestreitet ihre Kompetenz, Ihren Fleiß und Ihr Engagement für beste Bildung für unsere Schülerinnen und Schüler. Wir freuen uns auf die Fortsetzung der erfolgreichen Zusammenarbeit nun in neuer Funktion als Ministerin“, so Koch und Balasus.

Mit dem Wechsel von Dr. Stenke in das Ministeramt geht auch eine Nachfolge in der Position des Staatssekretärs einher. „Ebenso freuen wir uns auf die Zusammenarbeit mit Tobias von der Heide in neuer Position. Mit seinem Wechsel als Staatssekretär ins Bildungsministerium kehrt er zu seinem alten inhaltlichen Steckenpferd zurück. In der vergangenen Wahlperiode hat er als bildungspolitischer Sprecher diesen Themenbereich in der Fraktion bereits hervorragend vertreten.

Ebenso freuen wir uns auf die Zusammenarbeit mit Dr. Olaf Tauras als neuem Staatssekretär für den Bereich Gesundheit. Er bringt einen großen Erfahrungsschatz als früherer Oberbürgermeister Neumünsters und zuletzt als Aufsichtsratsvorsitzender des Friedrich-Ebert-Krankenhauses (FEK) Neumünster mit“, so Koch.